
 

 

 

 

 

 

互いに認め合い、支え合う学校づくりをめざして 

 

校長 秋本 泰宏 
 

 秋が深まり、校舎の窓から見る朝霧が幻想的でしばしば足を止めて見入っています。 

 さて、本校の教諭の投稿が、10月 19日付の中国新聞で次のように掲載されました。 

 

国体選手の同僚 応援 
 

茨城国体が終わった。職業柄、国体選手とともに働くことが少なくない。みな爽やか

で明るいスポーツマンだ。しかし選手だからといって優遇されているわけではない。

私たちと同様に授業に携わり、行事をこなし、部活動の指導をする。多忙な中で時間を

捻出し、自分の練習に当てている。本当に見ていて同情する。 

今勤めている学校にも若い国体選手がいる。小規模校のため一人一人がもつ役割も

多い。新規採用の彼も私たちと同じだけの仕事量がある。このたびの茨城国体では惜

しくも入賞目前にして敗退した。戻ってきた彼が私たちに言ったのは、「入賞できず、

すみません」だった。とんでもない。彼が仕事を誠実にこなしながら、国体の練習に取

り組む姿を目の当たりにしていた私たちには、彼を責める気持ちなどみじんもない。

「良く頑張ったね」という思いでいっぱいだ。 

世間では教師による教師のいじめが話題になっている。互いに認め合い、支え合い

ながら働ける職場でありたいものだ。【2019.10.19中国新聞より】 

 先日、全国や山口県において、いじめの認知件数が増えたという報道がありました。さ

らに、教師による教師のいじめが連日報道を賑わせています。 

 本校でも、いじめの事案があれば、誠実にかつ迅速に対処

していく所存ですが、さらに、いじめがおきない環境づくり

に力を入れていきたいと考えています。そのためにも、この

投稿記事に書かれているように、まずは教職員同士が、互い

に認め合い、支え合う職場づくりをめざしたいと考えていま

す。 

現在、各家庭に依頼したいじめについてのアンケート調査

を集約・精査しているところです。問題等がありましたら学

校全体で対応していくつもりです。お気づきの点がありまし

たら、お気軽に学校へご連絡ください。 

 
読書の秋到来！ 

錦図書館のご協力により学校に多

くの本を貸していただきました。 

ありがとうございました。 
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第 3 回 学校運営協議会 
10月８日（火）に、第３回学校運営協議会を行いまし

た。前号でもお知らせしたように、生徒会役員と学校運

営協議会委員で「生徒の地域貢献」をテーマに現在行っ

ている「あいさつ運動」を中心に話し合いました。 

生徒たちは、自分の意見を述べ、地域の方の意見をし

っかりと聞き、以下のようにまとめたものを堂々と発表

しました。 

○ 「あいさつ運動」をいろんな人に知ってもらい、生徒会だけでなくもっと広めて

いけたらよい。 

○ 地域の方と顔見知りになることで、あいさつ運動は活性化する。そのためには、

生徒が地域の行事に参加したり、地域の方に学校の行事などで来校してもらったり

することが大切である。 
 

租税教室が開かれました 
10月８日（火）5校時 3年生の社会科の授業に、将来

の納税者としての自覚をもってもらうという目的で、岩国

市錦総合支所市民福祉課の方を講師にお招きし、租税教室

を行いました。 

税金の種類やその使い途などの説明を受け、税のない社

会を想定したビデオを視聴しました。最後に 1億円のレプ

リカをもたせていただき、お金の重さを実感しました。 
 

 

実りの秋～努力の成果が実りはじめました～ 

 スポーツの秋です。春から取り組んできた部活動の成果が出始めました。その様子をお

知らせします。 

 10 月 5 日（土）下松市体育館において秋季県体バドミントン競技の部の部が開催され

ました。この大会は、バドミントン部の公式戦初参加となりました。団体戦では光市立浅

江中と対戦し、１－２で惜敗しましたが、2 年生Ｍ．Ｔくん・Ｆ．Ｙくんペアが 1勝しま

した。また個人戦でも 2年生Ｋ．Ｙくんが、1セットとることができました。団体戦勝利、

個人戦勝利はお預けとなりましたが、次回が期待できる結果でした。 

 また、10 月 12 日（土）、13 日（日）玖珂中体育館において岩国市新人戦バスケット

ボールの部が行われました。1回戦は、和木中学校と対戦し、68－26で快勝し準決勝に

駒を進めました。準決勝は、強豪岩国中と対戦しましたが、29－63で敗れてしまいまし

たが、3位入賞となりました。次回の飛躍を期待したいところです。 

 同じく、10月 12 日（土）に灘中体育館で行われた岩国市新人戦剣道の部では、団体戦

では決勝進出は叶わなかったものの、予選リーグで麻

里布中に勝利し、念願の初勝利、そして、団体 3位と

なりました。また個人戦も 1 年生Ｎ．Ａくんと 1 年

生Ｈ．Ａくんが、1回戦を突破することができました。 

 これから冬期の練習になります。生徒には、マラソ

ンの高橋尚子選手の高校陸上部の恩師・中沢正仁氏の

言葉のように、「何も咲かない寒い日は、下へ下へと

根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。」の精神でがん

ばってほしいと思います。 

 
グループ競技の様子 

 
1億円の重さを実感！ 

 
新人戦剣道の様子 


